
 
 
 
 
 

 
 

【201７年 あけましておめでとうございます】

 あけましておめでとうございます。寒い日が続き

ますがいかがお過ごしでしょうか？いろいろな事柄

があった２０１６年ですが心機一転新しい年を迎

え、今年もはチャレンジの年にしていきたいと思い

ます。新たな商品の開発も進めていきたいですし、

既存の仕事のあり方を改めて見直すことでより効率

的、正確さの向上を狙っていきたいと思います。年

始から各地で規格外の大雪が降り、交通網が麻痺し

ていました。もちろん物流も機能しなくなってしま

うのですが、そうは言ってられない業種や業態の方

がいるのも又事実です。もちろん我々も無理なこと

はあるのですが、出来得る限りのアイデアと今まで

の経験を活かし、こういった緊急事態にこそ皆様に

仕事を任せてもらえる存在になりたいと思います。

さっそく風邪を引いてしまい、落ち込みましたが、

ここからは上がっていくばっかりだ！と気を取り直

し良い一年にしてまいりたいと思います。どうぞ皆

様よろしくお願いいたします。 

 

 

音戸大橋を渡り、東側の海沿いに車を走らせると、海中に没

した小さな岸壁が見えます。そこは「甲標的」という名の特

攻兵器訓練が行われた、通称 Q 基地跡です。戦時中、倉橋島

は最高機密の基地がある秘密の島として扱われました。真珠

湾での航空部隊による奇襲爆撃よりも先に、この甲標的は攻

撃を仕掛けました。その後、改造型の「蛟龍」も含め、最初

は乗組員を別の潜水艦で救助する設計となっていたのです。

しかしながら戦況の悪化とともに一億総特攻という言葉が生

まれ、ついに帰らざる特攻潜水艇「回天」へと進んでいくの

です。悲しい戦争の記憶が残るこの基地後の傍らには、若く

して散った若者を悼む碑が建立されています。 



 
 
 
 
 

 
 

【寒い冬ももう少しで終わりかな】 

 

 冷え込んだり、急に暖かくなったり変な冬ですね。

広島でも急な大雪で交通機関が麻痺したり、高速道

路などに多くの制限がかかったりしました。お受け

したご依頼にも影響が出たりするのですがこんな時

だからこそお役に立てるよう踏ん張るのも私達の役

目。軽運送だからこそできる機動力の高さを活かし

て皆様の「困った」をフォローしてまいります。 

早めのスタッドレス装備、チェーンの用意で突然の

降雪や大雪にも対応できるようにしており、特に雪

深い山間部へのお運びは雪道への対応に精通したベ

テランドライバーを配備します。もうすぐ暖かくな

りますが、もう一度くらい大雪があるのではないか

と警戒しています。はずれれば良いのですが、もし

皆様がなにかお困りであればぜひお気軽にお問い合

わせ下さい。 

 

 

しまなみ海道の島々の一つ、愛媛県大三島。日本総鎮守であ

る大山祇神社があり、観光客も多数立ち寄る島です。「大山祇

神社のクスノキ群」は国の天然記念物として指定されていま

すが、そこから東に 150ｍ離れたところに単独で立つ大楠を

「生樹の御門（いききのごもん）」といいます。愛媛県の天然

記念物として指定されており、大山祗神社の奥の院へ向かう

参道に覆いかぶさる形で生え、参拝者は木の中を通り抜けて

進みます。周囲 15.5ｍ根回りは 32m もあるこの楠は樹齢 2000

年とも 3000 年とも言われており今なお芽吹く大変貴重な存

在です。丘を覆うように大きく根を張り、時代を超えて参拝

者を迎えています。 



 
 
 
 
 

 
 

【卒業式シーズンですね】 

 

 今年も又、卒業式のシーズンがやってきました。

私の下の息子もとうとう小学校を卒業し、4 月から

は中学生です。あっというまですね。皆様の中にも

新たな環境に身を置く方がいらっしゃるのではない

かと思います。急な転勤や、遠方へのお引っ越し、

部署の移転などにともなう、「どうすればいいかわか

らない」不用品が大量に発生する季節でもあります。

持って行きたくても持っていけないもの、長く使っ

ていたけど、新生活を機に思い切って処分してしま

うもの、そういった物品の処分はメッセンジャーに

おまかせ下さい。家具などの処分だけではなく書類

の処分もおまかせ。重要書類や個人情報の入った書

類の処分は人に任せるのは嫌だと言われる方のため

に、セルフのシュレッダーサービスも用意していま

す。まずはどうぞお気軽にお問い合わせ下さい。 

 

 

本土と四国今治を結ぶしまなみ海道の一つ目の島「向島」。そ

の向島の西側に周囲８ｋｍの小さな島「岩子島（いわしじま）」

があります。歴史的にも、文化的にも向島と岩子島はつなが

りがとても強い島同士です。その向島と岩子島を結ぶのが向

島大橋（むかいしまおおはし）です。一見、アーチとトラス

が重なった橋のように見えることで有名です。昭和 43 年に農

林省が所管する事業で作られたアーチ橋で、日本で初めての

渡海農道橋です。この橋のお陰で、岩子島の名産、トマトや

柑橘が本土まで船を使わずに運べるようになりました。平成

2 年には南側に歩道としてのトラス橋が併設され、今の面白

い形となりました。橋マニアは必見です。 



 
 
 
 
 

 
 

【新年度が始まりました】 

新たな年度を迎え、あっという間に桜のシーズンも

終わり、いよいよゴールデンウィークを迎えようか

というタイミングになりましたね。新しい学校、新

しい職場、新環境でドキドキしながら毎日を過ごさ

れている方も多いのではないでしょうか。私達家族

もこの度新しいチャレンジをはじめました。息子た

ちが自転車競技にチャレンジしたいと言うので進級

祝いに買い与えたのが始まりだったのですが、私も

一緒に自転車に挑戦してみようと思いたち、中古の

自転車を手に入れ日夜整備しています。先日も 3 人

で少し遠出のツーリングに行ってきました。新たな

事を取り組む時はいつだって楽しいものです。皆様

の新しい生活の中で最初は気づかなかったけど、急

に困ったり、悩んだりしたら是非メッセンジャーを

思い出して下さい。様々なお困りをお手伝い差し上

げる便利屋サービスも喜んで承っております。 

 

 

とびしま海道の島の一つ大崎下島の御手洗は町並み保存地区

として古い町並みが楽しめる有名な観光スポットですが、 

その地区に満舟寺というお寺があります。こぶりながら大変

立派な石垣が築かれており、大小の石を巧みに組み合わせて

いることから建築時の技術の高さが想像できます。一説には

豊臣秀吉が四国攻めを行った際の拠点の一つになったとも言

われていますが定かではありません。石垣の下には、ガイド

マップや雑誌などでもたびたび取り上げられる「足長小学生」

の通学路看板があり、バックの石垣と相まって雰囲気のある

懐かしい空間が広がっています。 



 
 
 
 
 

 
 

【続・新しい挑戦。】 

先月号の Hi-配では息子たちと私が、自転車競技を

始めたことを書き連ねました。しかしまぁなんとい

うか子どもたちは行動が早いです。長男が大山で行

われる SeaTo Summit というカヌー、自転車、登

山を競う複合レースに参加すると言い始めたので

す。競技経験もないのにいきなり出場なんて信じら

れません。しかも友達も一緒に出るという。尋常で

はない申し出に、心配しながらも仕方なく広島から

片道 250km の送り迎えのサポートを。カヌー８ｋ

ｍ、自転車２３.5ｋｍ、大山登山 3.5ｋｍ。自然を

満喫しながらのレース。本当にゴールできるのかと

ドキドキでしたが、息子たちは無事規定時間内にゴ

ールしました。当然極度の疲労で帰りの車では二人

共爆睡です。しかし、若さゆえの怖いもの知らずは、

かくも美しく、力強く、かけがえの無いものなのか

と気付かされました。私達がいつか忘れてしまった

チャレンジ精神を思い出させるには十分な経験とな

りました。メッセンジャーも挑戦心を忘れず仕事に

向き合っていきたいと思います。 

 

 

本土からしまなみ海道を走ると最初に到着する島は向島で

す。向島は早くから尾道大橋がかかったため、本土との物流

交流も多く島らしくない島です。しかし、古くは瀬戸内を支

配した村上水軍の拠点として栄え、海運の要として重要視さ

れた島でもあります。島には「高見山」という標高 283ｍの

山があり、頂上には展望台が設置されています。村上水軍の

物見の山として使われた展望台からの眺めは、まさに瀬戸内

を一望できる素晴らしい景観で、地元の人の憩いの場として

だけでなく、県外から訪れる観光客が絶えない絶景スポット

として知られています。 



 
 
 
 
 

 
 

【夏を迎えます。】 

梅雨入りもあり、随分蒸し暑くなってきました。暑

いだけならともかく、湿度が高いのは汗がまとわり

つくようでほんとに我慢が出来ませんね。この季節

は毎年のように食中毒の注意喚起が出されます。特

に高温多湿は菌が繁殖しやすく、飲食店や食品販売

店などは食材の取扱いにとても気をつける季節でも

あります。魚や肉はもちろん、調理された惣菜や加

工食材、生クリームを使った美味しいデザートなど

でも例外ではなく、消費者も購入後の管理を気をつ

けなくてはなりません。メッセンジャーでは冷蔵、

冷凍どちらにも対応できる車輌を4 台用意していま

す。厳しい温度管理を行っており、生鮮食品、温度

管理が必要な物品、薬品など様々なご依頼に対応さ

せていただいています。暑い季節でも安心な我々メ

ッセンジャーにぜひともおまかせ下さい。 

 

 

広島港から愛媛県松山観光港まで 2時間 40 分。広島と愛媛を

結ぶ芸予航路に就航するフェリーは、移動手段としてだけで

はなく、様々な瀬戸内海の風景を見ることが出来る観光航路

となっています。広島湾の似島、峠島、江田島の古鷹山、呉

湾に浮かぶ自衛艦や潜水艦、平清盛の日招き伝説が残る狭い

狭い音戸ノ瀬戸、天気が良ければダッシュ島で有名な由利島

も見えます。風光明媚な瀬戸の多島美は世界に誇る景観です。

日本の国立公園第一号として登録されている瀬戸内海。高速

船では見逃してしまいがちな多種多様な美しい景観をゆっく

りのんびり楽しめる船旅です。 



 
 
 
 
 

 
 

【いよいよ夏到来。】 

梅雨明け宣言から一転、カラッと暑い夏がとうとう

本番だと思っていたら、この二、三日、湿った曇り

空といわゆるスコールのような局地的豪雨が続いて

います。年々天気や気候のおかしさが加速している

様に感じますね。夏がすぎれば今度は台風のシーズ

ンがやってきます。台風が来て、天候が大荒れにな

ると、空の便はもちろん、鉄道や海の便、架橋、高

速道路など全ての交通機関が麻痺し、世界に誇る日

本の流通網でさえ崩壊してしまいます。我々も荷物

をできるだけ早く目的地へ届けることを掲げて仕事

をさせていただいておりますが、そこからつながる

別経路が麻痺してしまうと手段が非常に限られてし

まうのも否定できません。これからの季節、特にお

急ぎの荷物が予想される場合にはお早目のご検討と

手段確保をおすすめ致します。 

 

 

呉市大崎下島の御手洗は歴史情緒あふれる港町で、平成 6 年

には重要伝統的建造物保存地区として選定されました。本土

からは「とびしま海道」で結ばれ、様々な映画や CM などのロ

ケ地としても知られています。その御手洗に 1937 年に建造さ

れた「乙女座」があります。他の古い建物の中ではひときわ

目を引くモダンな建物は、当初映画館として使用されました

が、その後選果場として利用されました。2002 年には住民の

要望で劇場として復活。畳席で二階席もあり、照明や舞台装

置もあるため今でも現役で利用されています。普段は一般開

放されているため、中を見学し歴史を感じることが出来る 

素敵な建物です。 



 
 
 
 
 

 
 

【誕生日】 

8 月１８日、私は５２歳の誕生日を迎えました。

ちょうど息子の友だちが事務所に来ていたため、皆

で私の所属するカヌークラブの代表が経営している

カフェに食事にいきました。最近、インド料理に力

を入れていて、本場のインド人が作るカレーやナン

は絶品です。お店のママがハッピーバースデーと書

かれた札を立ててくれ、お祝いしてくれました。私

がメッセンジャーで親の仕事を手伝い始めたのは２

２歳の時ですから、もう３０年も働いている事にな

ります。当時の社長（現会長）から社長職を受け継

いだのは４７歳。メッセンジャーのあり方、仕事の

やり方や意義、いろいろ試行錯誤しながらまだまだ

模索しています。いつまでも終わりのない仕事では

ありますが、常に進歩前進できるように一日一日を

大切にしたいと考えています。今後とも、メッセン

ジャーをよろしくお願い致します。 

 

 

しまなみ海道、生口島の海の玄関口「瀬戸田港」。昔ながらの

風情を残す風待ち、潮待ちの港町です。港には漁船が係留さ

れ、隣の高根島に向かって架かる高根大橋の柑橘をイメージ

したイエローが印象的です。最近港のターミナルもきれいに

なりました。港の近くには画家の平山郁夫の生家もあり、島

全体がアートの島として整備されています。生口島にはたく

さんの観光名所があり耕三寺、平山郁夫美術館、サンセット

ビーチ、瀬戸田商店街などがおすすめです。ドライブしなが

ら島の雰囲気を満喫できる見どころの多い楽しい島です。 



 
 
 
 
 

 
 

【台風の季節】 

この間の台風 18 号は各地に大きな被害を与えた

怖いものでしたね。広島に近づいてくる前までは全

然実感もわかなくて、ほんとに台風来てるの？って

感じでしたが、いざ近づいてくると、台風の大きさ

も手伝って、猛烈な風が吹きました。JR や飛行機、

船なども欠航が相次ぎ、物流が丸一日麻痺するよう

な状態が訪れてしまいました。私の趣味でやってい

るカヌークラブの艇を置いてあるベースでも猛烈な

海風が吹きすさび、右の写真のようにアコーディオ

ンゲートがぐんにゃりと曲がってしまうほどで、ロ

ープで固縛するので精一杯でした。人の力のなんと

小さい事かと自然の脅威を味わう度に痛感します。

もちろん新幹線も影響があり、高速道路も通行制限

や通行止めで我々物流に関わるものにとっては「脅

威」であることには違いありません。 

でも、自然の影響とは言え、どうしても遅れては

ならない荷物絶対ありますよね？当日は無理でも翌

日なんとか届けたい！そんな時、是非メッセンジャ

ーにおまかせ下さい。全力でお運び致します！ 

 

 

うさぎの島で有名な大久野島。戦時中は日本軍の毒ガス兵器

工場があり、その秘密を守るために地図から消された島でし

た。戦後とある大学校の生徒が持ち込んだうさぎが自然に繁

殖し、今では島内だけで 1000 羽近くいるとされています。そ

の大久野島に本土から行くためには JR 忠海（ただのうみ）駅

で下車、大久野島行きのフェリーで渡ります。その忠海港は

最近整備され、おしゃれなカフェやお土産物屋さんができ、

道路もきれいになりました。その売店の脇にちょっとおもし

ろいゴミ箱が。区分けのマークの右下。「想い出は捨てるの禁

止」のマーク。こういう遊び心、とっても好きです。 



 
 
 
 
 

 
 

【何をするのにもいい季節】 

随分秋めいてきましたね。夏の暑さがいつまでも

続き、10 月に入っても昼間は半袖で過ごせるほど

の残暑が長引いていてこのまま秋は来ないかと思っ

ていました。ところがここ数週間、毎週末に訪れる

台風のおかげで、冷たい空気が日本にも流れ込み始

めたようです。朝晩はすっかり冷え込みますしイン

フルエンザの予防接種なんていう言葉もあちこちで

ちらほら聞かれるようになりました。私も趣味のシ

ーカヤックを今年はたっぷり楽しんできましたが、

そろそろシーズンオフで又来年までおあずけだなぁ

と思っていたところです。先日、息子の学園祭の代

休と私のお休みがちょうど合ったため、久しぶりに

海ではなく山に登ってきました。と言っても近所の

山ではありますが久々に息子と登る山の気持ちよさ

と、高い所から見る風景は随分心を癒やしてくれま

した。これから年末が訪れます。急な荷物の配送や

お引っ越しやお片づけもたくさん発生してきます。

少し休んだらまた走り出せるよう、皆様も是非リフ

レッシュして年末を迎えましょうね！ 

 

 

江田島の北西部に位置する三高港には、漁港も併設されてお

り、たくさんの漁船が係船されています。近くの牡蠣イカダ

の養殖に携わる方々や、瀬戸内海の豊富な海の恵みを食卓へ

届ける漁師さんの船などいろんな設備、装備が施された船を

見ることができます。隣接する旅客フェリーのターミナルか

らは瀬戸内シーラインが運航する広島行きのフェリーが定期

便として運航しており、市民の足として重要な役割を果たし

ています。ターミナルの中には無人の野菜果物販売所があり、

旬の恵みが格安で販売されていることから、お土産物として

購入される方もたくさんいらっしゃるようです。 



 
 
 
 
 

 
 

【寒くなってきましたね】 

今年ももう２ヶ月を切りました。１１月というと

そろそろ年末の準備に取り掛かり、アレヤコレヤと

忙しくなってくる頃ですね。右の写真は息子が自転

車で四国の佐多岬を旅したときに撮影したもので

す。沈みゆく太陽と海に映る光のグラデーションが

とても見事です。子供だ子供だと思っていた息子が、

こういう写真を撮れるようになった成長を頼もしく

感じるとともに、今年もあっという間に過ぎ去って

いく時の流れの速さを実感しています。新年に向け

て、様々な取り組みを行っていらっしゃる方、新天

地へと旅立とうとしている方、受験などを控えて今

こそ努力の時！と頑張っていらっしゃる方。いろい

ろな事情や立場で年末を迎えることになります。そ

んな時、お困り事があったら、是非メッセンジャー

にご相談下さい。店舗の模様替え、急な引っ越し、

緊急時の書類の配送などなど。皆様が忙しくなって

お困りごとが増える時こそ、私たちのお役に立てる

機会も増えると思っています。まずはお気軽にご相

談下さい。 

 

 

大崎下島の御手洗地区は大変有名な観光地で、様々な映画や

ＣＭなどでロケ地として使用される場所です。その御手洗の

町並み保存地区から見える小高い丘に作られたのが「歴史が

見える丘公園」です。瀬戸内海の島々を一望でき、愛媛県今

治までつながる来島海峡大橋も眺望することが出来ます。最

近ではアニメ映画「モモへの手紙」、竹原を舞台にブームを起

こしたアニメ「たまゆら」などでもこの公園からの景観が再

現されました。バイクや自転車でも上がることが出来、車の

駐車場も５台ほど停める事ができますので、ドライブ、ツー

リングのコースに是非組み込んでみてはいかがでしょうか？



 
 
 
 
 

 
 

【今年もありがとうございました。】 

2017 年、あっという間に年の瀬となりまし

た。今年も様々な出来事がありました。特に政治

がらみの話題が多かったように思います。暴言暴

力で非難を浴びた女性議員。不正な工事の誘導で

証人喚問された元都知事。失言を繰り返し辞任に

追い込まれた復興相や情報隠蔽で辞任した防衛

大臣、未だ引きずっている森友加計問題…、細か

いスキャンダルや辞任劇も含めるとまだまだた

くさんありました。不安定なアジア情勢の中、日

本の政治を担う者たちが、あまりにも稚拙な責任

感で国を振り回しているように見えました。 

私達も配送という仕事を通じて社会に貢献し

ているという自負を持っております。新たな年を

迎えるにあたり、今一度襟を正して業務内容の見

直しや、ルールの徹底などを行い、責任ある会社

づくりをしていかねばならないなと感じており

ます。どうぞ来年もご愛顧下さいますようよろし

くお願いいたします。 

 

 

本土呉市警固屋と倉橋島音戸町の間の狭い海峡を音戸ノ瀬戸

といいます。平清盛が工事の遅れを取り戻すために、扇を夕

日に向けて天へ仰ぎ返したという伝説が有名です。南北への

航行には必須といえるほどの重要海域であり、狭い航路にも

関わらず、毎日多数の船舶が航行することから「海の銀座通

り」とも呼ばれています。事故や違反なども多く、常に海上

保安庁が監視をしており、昨今ではライブカメラでの映像配

信を行って安全運航への意識を高める啓蒙活動も行っていま

す。2017 年も残り少なくなりました。皆様もぜひ良いお年を

迎えられますようお祈り申し上げます。 


